

News Release

Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra Gencarkan Trolling

Narsono Son - PURWOKERTO.NEWSRELEASE.ID

Apr 21, 2023 - 18:52



Persiapan Menjelang Hari Raya Idul Fitri, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra dan Jajaran Melakukan Kontrol Keliling Hunian Warga Binaan

PURWOKERTO - Kontrol keliling atau sering disebut trolling adalah perwujudan dasar dari pelaksanaan deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban serta merupakan bagian penting yang menunjang fungsi pengamanan, sehingga dengan adanya kegiatan ini kondisi Lapas Narkotika Purwokerto akan selalu aman dan tertib.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Riko Purnama Candra didampingi secara langsung oleh Kasi Adm. Kamtib, Awaludin Cahyo Prasetyo, Ka. KPLP, Fitroh Qomarudin dan Komandan Regu Jaga Pagi, Marwanto melaksanakan kegiatan kontrol keliling dalam rangka persiapan menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Jumat (21/04/2023).



Kontrol keliling ini memiliki maksud dan tujuan untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di Lapas Narkotika Purwokerto terutama menjelang perayaan Hari

Raya Idul Fitri 1444 H yang akan dirayakan oleh seluruh umat Islam termasuk Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Fokus dari pelaksanaan kontrol keliling hari ini adalah pengecekan terhadap kondisi kamar hunian dan memastikan kondisi warga binaan tetap sehat karena esok hari akan merayakan hari kemenangan.

Tak lupa, Kalapas beserta jajarannya juga menyapa dan berkomunikasi dengan warga binaan, hal ini merupakan salah satu cara ampuh untuk menjaga kondisi lapas tetap kondusif. Sapaan dan komunikasi pegawai kepada warga binaan membuat suasana lapas menjadi lebih sejuk sehingga akan menciptakan suasana kekeluargaan yang baru.



Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra mengajak seluruh jajarannya untuk tetap gencarkan kegiatan trolling mengingat esok hari kita akan merayakan Hari Raya Idul Fitri 1444 H.

"Esok hari kita akan merayakan Hari Raya Idul Fitri 1444 H, gencarkan kegiatan trolling guna menciptakan suasana Lapas Narkotika yang tetap kondusif. Pelaksanaan trolling ini juga merupakan perwujudan kita dalam mewujudkan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju, yaitu melaksanakan deteksi dini terhadap gangguan keamanan dan ketertiban. Semoga Lapas Narkotika Purwokerto selalu

aman, tertib dan kondusif", ujarnya.

(Humas Elkapur)